

353	UTBM service communication	Le Pays	Jeudi 7 décembre 2011
		Belfort et environs	Don du sang - Solidar'ut Association des étudiants

## **Sevenans** Les étudiants répondent à cent pour sang à l'appel de Solidar'UT

Solidar'UT, club de l'association des étudiants de l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard, dont le but est de mener des actions solidaires et citoyennes, a organisé une collecte de sang.

C'est par l'intermédiaire de l'Adosen (Action et documentation santé pour l'Éducation nationale) et de la Mutuelle générale de l'Éducation nationale que l'Établissement français du sang peut accéder aux établissements scolaires belfortains, comme l'ESTA, l'IUT, les lycées Follereau, Courbet et Condorcet, et, bien sûr, l'université de Sevenans. *« Je suis particulièrement satisfaite de voir qu'aux côtés des étudiants, nous remarquons des administratifs et même des personnes retraitées de*

*l'UTBM qui reviennent régulièrement effectuer un don de sang »,* déclare avec une grande satisfaction Claire Quiquerez, chargée de prévention à la MGEN. Mardi, les médecins et infirmières de l'EFS ont déballé et installé tout leur matériel à la Maison de l'étudiant de l'UTBM, avec la complicité de Ludivine Calbry, de l'association des étudiants, qui espérait récolter une centaine de dons. Pari réussi puisqu'il y a eu exactement cent donneurs. Comme dans toutes les collectes, les élèves ingénieurs ont pu bénéficier d'une petite collation avant de retourner en salle de cours. Mais pour tous, l'essentiel était de participer à un acte important et totalement gratuit.

**C.G.**



Claire Quiquerez (à dr.) de la Mutuelle générale de l'Éducation nationale, Angélique Munsch et Nadège Ortéga, du service communication de l'UTBM, font un don. Photo Christian Gauchet